



## IN- VER- SIONES

### PRESUME RESULTADOS Refinería ya aprobó 45 auditorías: Nahle

En lo que se define a los contendientes para la gubernatura de Veracruz, la secretaria de Energía, Rocío Nahle, va abriendo camino. En sus redes presumió que la refinería Olmeca, en Dos Bocas, Tabasco, ya pasó por 45 auditorías: 18 de Pemex, 24 de la Auditoría Superior de la Federación y tres de KPMG. “En todas los resultados son satisfactorios”, dijo.

### ASUME MARTÍNEZ El sindicato hotelero inicia un nuevo ciclo

Al filo del mediodía tomará protesta el nuevo comité ejecutivo del Sindicato de Trabajadores de la Industria Hotelera, Gastronómica y Conexos de la República Mexicana (Sithga), fundado en 1948 y que liderará desde hoy Fernando Martínez Gutiérrez. Dicen que en su primer discurso hablará de los retos y perspectivas provocados por covid-19.

### MERCADO POTENCIAL Sanulac Nutrición va por adultos mayores

El mercado de suplementos alimenticios para adultos mayores crece 6 por ciento anual, lo

res crece 6 por ciento anual, lo que animó a la empresa Sanulac Nutrición México, que dirige Mario Sánchez, a incursionar en este nicho, pues se trata de un grupo que en 2050 representará 25 por ciento de la población y un valor mil 529 millones de pesos.

### ALUMÉXICO SUMMIT Analizarán en evento los retos del aluminio

Solo faltan unos días para que el Instituto Mexicano del Aluminio (Imedal) sea el anfitrión del AluMéxico Summit 2022, para revisar tanto innovaciones como el entorno y retos de la industria. Diversos especialistas nacionales y extranjeros se reunirán del 24 al 26 de agosto en Pabellón M.

### CONCAMIN Ya hay fecha para la reunión de la IP

Pues ya pusieron fecha para el evento organizado por la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), que dirige José Abugaber, es la Reunión Anual de Industriales (RAI 2022), que se celebrará del 4 al 6 de octubre en León, Guanajuato, donde se prevé que asistan integrantes del gobierno federal y del sector privado.